

La película Thi Mai es una película cómica y divertida. Al principio, los padres pierden a su hija, y ellos aprenderán que su hija quería adoptar una niña de Vietnam. Así que, con esta información, la mamá Carmen irá a Vietnam con sus amigas. La película tiene muchos temas importantes, pero lo mejor es el tema de la importancia del amor por la familia. Podemos ver el tema por muchos aspectos de la película.

El tema de la importancia del amor por familia puede ser visto por las acciones de la mamá, Carmen. Aunque su esposo tiene duda que los dos adopten una niña que no conocen, Carmen todavía viajaría a Vietnam sin él y con sus amigas. Es evidente que la familia es muy importante para Carmen porque ella quiere adoptar una niña de Vietnam solo porque su hija quería antes de que ella muriera. El amor Carmen tiene para su hija influenciada por sus acciones. Mientras que es bueno que las madres tengan ilusión en su corazón para sus hijas como Carmen, yo tengo duda que muchas mamás vayan a un país diferente y del mismo modo adopten una niña para sus hijas. En el futuro, cuando tenga hijos, ojalá que yo tenga una relación muy especial con mis hijos como Carmen. También, puede ver más el tema cuando Carmen tiene problemas en Vietnam. Fue difícil para Carmen obtener la niña porque hay reglas estrictas de adoptar en Vietnam. Sin embargo, los problemas no tienen mucho efecto en Carmen y sus metas. Ella quiere tener una relación con Thi Mai y trabajaría con sus amigas para obtener esta meta. En una escena específicamente, ella no pudo hablar con Thi Mai, así que Carmen subió una valla porque ella tuvo un regalo para ella, y Carmen no dejó nada para Thi Mai de obtener este regalo. Entonces, los personajes pueden explicar el tema. Carmen no tenía el apoyo de su esposo, pero sus amigas fueron con ella a Vietnam para ayudar. Ellas tendrán un gran impacto en ayudar a Carmen con Thi Mai. Sus amigas saben el amor que Carmen tiene por su hija, y creen que es muy especial. También, las amigas entienden lo difícil que es perder la hija de Carmen, y quieren ayudar. Es importante que sepa Carmen que no tenía ayuda del esposo, así que ella tenía que trabajar con sus amigas. Yo siento que el tema de la importancia del amor por familia es muy evidente por las acciones de Carmen y los personajes en la película.

En conclusión, el tema es lo más importante de Thi Mai. En mi vida, mi familia es muy importante para mí. Es necesario que yo tenga el apoyo y amor de mi familia porque no es un secreto que la vida puede ser muy difícil. Pero, una familia es un equipo con todo el amor en su corazón para ti, me alegro que mis padres hagan algo para mí. Creo que este tema es muy importante para todos porque es importante que nosotros recordemos lo fuerte que puede ser nuestro amor. Carmen fue a un país diferente, sin el apoyo de su esposo, para adoptar una niña de Vietnam, y todo porque ella amaba a su hija mucho. El amor de familia es increíble y un tema importante de Thi Mai.